# PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DU 15 JUIN 2012



L'an 2011, le 19 Juin 2011 à 19h, à ARRAS Grand Pace à l'Office Culturel, l'assemblée générale de l'association "Aide Internationale Médicale ARRAS" dite "A.I.M.A" s'est tenue.

Sous la présidence de Monsieur Bruno TILLIE, président de l'association.

Les membres ont été convoqués par courrier simple,

Sont présents (membre du bureau également):

Monsieur Bruno TILLIE, en qualité de président.

Monsieur Bernard SENECA, en qualité de vice-président.

Monsieur Bernard DEFRETIN, en qualité de secrétaire, absent mais représentée par son épouse Maria.

Monsieur Eric NONCLERCQ, en qualité de secrétaire adjoint.

Monsieur Olivier DELETOILLE en qualité de trésorier.

Sont présents également en tant que membres :

Monsieur et Madame PODEVIN

Monsieur Michel Delacourt

Mademoiselle Stéphanie Montel

Etaient présents :

Madame Martine SENECA, Madame Brigitte Tillie, Monsieur Patrice Douchez (Nouveau Président du Rotary Club Vauban), Monsieur Eric Poulain (Ancien Président du Rotary club Arras Vauban)

Tous les autres membres sont excusés.

Monsieur Eric NONCLERCQ en qualité de secrétaire, est chargé de rédiger le procèsverbal de la réunion.

Le président rappelle l'ordre du jour suivant :

- Bilan d'activités de l'association remerciements communication
- Rapport sur la situation financière présenté par Olivier Delétoille ;
- Perspectives pour l'année en cours et les années suivantes

Lecture est ensuite donnée des différents rapports présentés à l'assemblée.

35

M

Plusieurs échanges de vues ont lieu, savoir :

## 1) Sur le rapport d'activité de l'association :

Le Président rappelle que l'association a été concrètement créée il y a deux ans.

## Le bloc opératoire mobile :

Celui-ci est aujourd'hui créé.

Les dernières pièces manquantes sont recherchées. Le club Contact de Coblence, diverses cliniques, certaines sociétés contribuent s'engent et contribuent à la création de ce bloc. Il sera nécessaire de rester en contact avec ces donateurs même après la création de ce bloc pour le compléter après chaque mission.

Le bloc sera sous la responsabilité de l'ONG Alima, membre de l'association. Le bloc sera mis en zone aérienne pour être envoyé lors de mission fixée avec l'ONG.

L'inventaire de tout le matériel sera fait début septembre chez Bruno Tillie pour le bloc mais aussi pour l'opération de Madagascar

## Madagascar

- Un container de matériels a été envoyé et réceptionné en novembre 2011 sans problème de détournement ou de « taxe »
- Deux missions sont intervenues, la première en Novembre et début décembre 2001, avec Monsieur et Madame Bernard Sénéca, et Monsieur et Madame TILLIE

L'objectif de la première mission a été de faire un bilan tant sur le plan sanitaire, que sur la capacité à édifier une extension de l'hôpital. Des établissements autour d'Anshouy ont été visités et ont pu confirmer la nécessité d'intervenir à Anshouy. Une étude topologique a été faite par Bernard et Martine. Pendant le séjour, Bruno a effectué des opérations et a pu constater l'étendue des problèmes médicaux, d'infrastructures... Il a été constaté que pratiquement tout le matériel via le container réceptionné en novembre, était utilisé.

Des plans ont été effectués par l'architecte Monsieur Patrick Wattel et envoyés sur place.

L'objectif de la seconde mission avec Monsieur et Madame FX Allart et Monsieur et Madame Nonclercq, était de recenser les défaillances, sonder les besoins, et contacter entrepreneurs. Les plans ont été présentés également à l'ensemble du personnel de l'hôpital. Un rapport a été effectué et un plan de route défini par le bureau sera présenté au Directeur de l'hôpital Monsieur Briand.

 Le club du Rotary de Reims Centre nous a transmis un fauteuil de dentiste, et à contribuer à la réussite d'un week end avec les clubs contacts du rotary club d'Arras pour présenter les opérations de l'association

ph

35

## Le site

Le site d'AIMA sera refondu pour permettre d'accéder directement aux informations. Il aura pour but également de présenter l'association de manière plus ludique et inter active.

## a) Remerciements, opérations et communication

## Remerciements

Le Président et les membres de l'association tiennent à remercier tous les donateurs, toutes les épouses des membres pour nous avoir accueillies lors des réunions de l'association, tous les membres du Rotary club d'Arras qui ont participés de prêt ou de loin aux projets, Dominique et Béatrice Leclercq pour nous mettre à disposition leurs locaux mais aussi leur camionnette

## **Opérations:**

L'opération huitres au mois de novembre a été un franc succès dans une très bonne ambiance.

Cette année elle devrait se dérouler non plus à l'Hôtel de Guine mais à la citée nature.

Le nouveau président du rotary club d'Arras Vauban nous souhaitait associer son club à cette opération. L'union des deux clubs pour cette opération est acceptée. Il sera demandé aux présidents de prévoir un groupe pour la préparation de cette opération.

### Communication

- A l'égard des donateurs
- A l'égard des autres associations

## 2) Rapport financier présenté par Olivier :

Comptes de l'année 2011			
Solde à la banque au 1/1/2011		22 280,70	
Dons et adhérents		36 879,30	Ventilation à faire
Opération soirée Huître (hors dons) Recettes	11 442,72	2 687,16	
Dépenses	-8 755,56 2 687,16		
Opérations (contenairs, matériel, frais)		-4 177,24	
Frais de la structure (assurance)		0,00	

BD BS

- Commentaires: L'association se porte bien, il n'y a aucune charge
- Situation actuelle des dons effectués.
- Situation aujourd'hui de la trésorerie.
- Adhésion : Il est proposé pour devenir membre non plus de verser 150 euros mais de verser 30 euros pour devenir membre et 120 de don.

<u>Politique sur les charges</u>: Il est rappelé que les membres règles personnellement tous les frais de déplacement de restauration et de transport (en ce compris les billets d'avion).

## 3) Perspectives:

- Sur la nécessité ou non d'intégrer de nouveaux membres : oui
- Sur l'opération déjeuner d'huitres : mettre en place un groupe de rotariens des deux clubs
- Commencer dans le cadre du rotary l'A.I.P.M (Bernard Defretin)

Plus personne ne demandant la parole, le président constate que le quorum requis est atteint et que l'assemblée peut valablement délibérer sur les résolutions suivantes découlant de l'ordre du jour :

## Première résolution

- Approbation du rapport sur l'activité de l'association et ses perspectives

Cette résolution, mise aux voix, est adoptée à l'unanimité.

#### Deuxième résolution

- Approbation du rapport sur la situation financière de l'association

Cette résolution, mise aux voix, est adoptée à l'unanimité.

#### Troisième résolution

- Approbation des comptes annuels

Cette résolution, mise aux voix, est adoptée à l'unanimité.

281



Puis le président donne la parole aux membres présents qui posent leurs questions ou leurs suggestions.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, le Président lève la séance à 19H45 heures.

De tout ce que dessus, il a été dressé le présent procès-verbal, qui après lecture, a été signé par tous les membres.